記事全文 Page 1 of 1

2020年11月27日 1面

文字サイズ 小 中 大 ブックマーク



前田道路/大崎警察署(東京都品川区)に「守り鈴」寄贈/特殊詐欺への注意喚起促す



守り鈴を手渡す西総務部長〈左〉 と受け取る小石川署長

前田道路は社会参加活動の一環として、東京都品川区の大崎警察署に携帯用「守り鈴」600個を寄贈した。 鈴のパッケージ内には「特殊詐欺警戒中」との表記が入り、詐欺への注意喚起を促す。寄贈した守り鈴は、交通安全キャンペーンなどで街頭で配布される予定。西聖二総務部長が大崎警察署の小石川速人署長に手渡した。

守り鈴は、東京都内で多発する新型コロナウイルスに 便乗した特殊詐欺、通勤や通学などの密を避けるために 自転車を利用する人の交通事故を防ぐ目的で同社の社員

らが作った。守り鈴はストラップ式の小鈴で、パッケージ内に特殊詐欺警戒中と表記し、注意 指導事項を記載している。

守り鈴作りに参加した社員は「新型コロナの影響で右往左往する地域住民の方々が犯罪や事故に遭わないよう少しでも貢献したい」と話している。

記事ID: 3202011270105

Copyright(C) 日刊建設工業新聞 記事の無断転用を禁じます